

**Salut à tous,**

Parcourir « **Devenir Brigitte** » , le brûlot de Xavier Poussard consacré à la saga macron et à sa « femme » qui n'en serait pas une n'est pas triste ! Pas seulement à cause d'une légère usurpation d'identité, chose qui, vous le savez, se pratique tout à fait couramment chez le commun des mortels ... pas plus à cause des « insignifiants » frais induits par la cosmétique indispensable pour que « Madame Brichel » présente un avenant visage féminin délimité par un brushing blond de toute beauté, mais surtout parce que les révélations de l'horreur de la pédophilie qui gangrène les milieux « élitistes » qui sont censés nous gouverner « en bon père de famille » ne sont pas à mettre à la connaissance de gens dépressifs qui risqueraient de passer à l'acte ! Ces milieux, obscènes à l'infini, où évoluent des individus, propres sur eux, mais vrais mafieux charognards de l'âme !

Ce préambule en introduction d'un sujet qui ne devrait laisser indifférents, ni parents, ni grands-parents, ni même aucun humain qui prétend l'être, à savoir la sexualisation des enfants, pas encore dans l'utérus de leur mère, mais, au train où vont les choses, on y viendra !

Il n'y a aucun doute, pour moi, que le but poursuivi n'est pas la protection de l'enfant contre les abus sexuels qui sert de paravent, mais bien la légalisation de la pédophilie étatique et élitique pour trouver de « la viande fraîche » à bon compte. Le tiers-état était taillable et corvéable par les seigneurs de l'époque (ce qui engendrait des dérives), aujourd'hui l'enfant, que dis-je, même le très jeune enfant, doit être baisable et sodomisable à volonté et, cerise sur la quequette, avec la bénédiction de la société !

C'est un peu trop cru tout cela ? Sodome et Gomorrhe sont ressortis de la naphthaline et il faut à nouveau que résonnent les trompettes de Jéricho ?

**Appréciez les deux mails suivants pour vous faire une idée de mes élucubrations.**

Il est vrai, qu'en me relisant, il me vient une envie irrésistible de me jeter à genoux, de me cogner le front contre le sol car, selon le progressisme gauchisant et wokiste, seule façon de penser « politiquement correct », je ne puis qu'être d'extrême extrême droite, limite nazi, de déculturation judéo-chrétienne, donc bloqué à la position du missionnaire ignorant des joies ineffables du kamasutra, et d'une époque ayant fricotée, pour le moins, avec les dinosaures !

Par ailleurs, il me faut bien considérer que l'euthanasie, (les soins palliatifs seront pour les riches) que veut installer le gouvernement, pour le bien des moins que rien consiste principalement à débarrasser la nation de ses vieux pas friqués, végétant en EPHAD populaire et sortis de l'argus, donc des bouches à nourrir totalement inutiles, comme le dit frèreot attali, la main sur le cœur et le pistolet sur la tempe du populo.

Vu mon âge c'est une faveur dont je devrais bientôt bénéficier, surtout qu'il est impératif pour mon âme dégénérée par une vie de boomer, de pouvoir, rapidement, se réincarner et bénéficier de cette éducation sexuelle précoce, hautement éducative, dont les cheveux gris d'aujourd'hui ont été malheureusement privés, ceci expliquant leur inadaptation au monde orwellien que nous concoctent le club de Bilderberg et autres confréries plus ou moins occultes !

Notons toutefois qu'il y a encore des gens, beaucoup trop de gens, pour croire que les personnes les plus riches et les plus puissantes au monde se réunissent en secret pour discuter de choses qui vont bénéficier aux citoyens de base ... La naïveté, (ou la bêtise ?) que cela suppose est vraiment sidérante et sidérale !

Brounahans l'Alsaco